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ATA NÚMERO SETE 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORNOS DE ALGODRES REALIZADA NO 

DIA 03 DE ABRIL DE 2025 

 

Aos três dias do mês de abril do ano dois mil e vinte e cinco, nesta vila de Fornos de Algodres, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões para o efeito destinada, reuniu a Câmara Municipal de Fornos de 

Algodres com as presenças de: António Manuel Pina Fonseca, que presidiu, Alexandre Filipe Fernandes Lote, 

Maria Luísa Dias Gomes e Cristina Maria Campos Guerra, Vereadores. ------------------------------------------------------- 

Maria Joaquina Santos Fernandes Domingues, Vereadora, encontrava-se ausente por motivos devidamente 

justificados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Secretariou a reunião Célia Maria Candeias Ferreira, Técnica Superior. ------------------------------------------------------- 

Verificada a existência de quórum conforme o disposto no artigo 54.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na 

sua atual redação, deu-se início aos trabalhos pelas nove horas e trinta minutos. ------------------------------------------ 

 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente cumprimentou todos os presentes começando por informar que a Senhora Vereadora 

Joaquina Domingues se encontrava ausente por motivos de doença, sendo que apenas tinha tido conhecimento 

da situação no dia anterior e, neste sentido, manifestou que espera muito sinceramente que tudo corra pelo melhor 

e que a Senhora Vereadora já esteja presente na próxima reunião de Câmara. ---------------------------------------------- 

No que diz respeito à informação que ficou de ser facultada em reunião de Câmara relativamente ao Mercado 

Municipal e aos compromissos plurianuais, o Senhor Presidente referiu que, uma vez que tinha sido a Senhora 

Vereadora Joaquina Domingues a solicitá-la, e atendendo ao facto de a mesma não se encontrar presente, a 

devida informação será facultada na próxima reunião. ------------------------------------------------------------------------------ 

A Senhora Vereadora Luísa Gomes usou da palavra cumprimentando todos os presentes e passou a informar que 

na próxima segunda-feira, dia 07 de abril e até ao dia 17 de abril, irão decorrer as atividades inerentes às férias 

desportivas para as crianças do Pré-Escolar e do 1º e 2º Ciclos, sendo que já se encontram 20 crianças inscritas. 

Neste contexto a Senhora Vereadora Luísa Gomes acrescentou ainda que as atividades que terão de ser 

realizadas em espaço coberto, irão decorrer na Escola Básica e Secundária de Fornos de Algodres uma vez que 

reúne umas excelentes condições e tem a cantina disponível e haverá também outro tipo de atividades que serão 

realizadas nas freguesias do concelho de Fornos de Algodres, em interação com a população. ------------------------ 

A Senhora Vereadora Cristina Guerra cumprimentou todos os presentes, passando a fazer a seguinte declaração:  
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---------------------------------------------------------------- Declaração --------------------------------------------------------------------- 

“Quero expressar o meu mais sincero agradecimento ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Fornos de 

Algodres pelo honroso convite para integrar a delegação do Município na deslocação a Newark. Foi uma 

verdadeira honra participar neste momento especial e representar, ao lado do Senhor Vice-Presidente, a nossa 

terra, junto da comunidade portuguesa nos Estados Unidos. Tive o privilégio de estar presente na sessão 

comemorativa dos 40 anos do Centro Cultural “Os Serranos-USA”, testemunhando de perto o forte espírito 

comunitário e a calorosa receção que nos foi proporcionada pela Presidente do Centro Cultural “Os Serranos”, 

Senhora Matilde Rebelo e por toda a comunidade portuguesa residente. O carinho com que fomos acolhidos 

demonstrou o vínculo profundo que une os nossos patrícios à sua terra de origem, um laço que permanece vivo e 

vibrante, além-fronteiras. Esta experiência permitiu-me fortalecer os laços com a nossa diáspora e sentir com 

grande orgulho a vivacidade das nossas raízes, espalhadas pelo mundo. Reitero o meu profundo agradecimento 

pela oportunidade e pela confiança, bem como pelo trabalho do Município na valorização da nossa identidade e 

na aproximação às comunidades migrantes.” ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

O Senhor Vereador Alexandre Lote usou da palavra cumprimentando todos os presentes e começou por fazer 

menção à extraordinária receção e acolhimento por parte do Centro Cultural “Os Serranos”, que se traduziu 

também numa excelente oportunidade para rever as pessoas do concelho de Fornos de Algodres. Ainda 

relativamente a esta temática o Senhor Vereador Alexandre Lote sublinhou que foi extremamente percetível a 

importância do trabalho que a comunidade de emigrantes portugueses desenvolve nos Estados Unidos da América 

e a consequente importância da transmissão e manutenção dos valores e tradições, que normalmente se 

denomina de “Portugalidade”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Para terminar o Senhor Vereador Alexandre Lote referiu que o evento se comemora anualmente, evento este em 

que o Município de Fornos de Algodres deverá continuar a marcar presença e, neste contexto, fez questão de 

direcionar uma palavra de apreço à Senhora Vereadora Cristina Guerra que o acompanhou, em representação do 

Município de Fornos de Algodres, uma vez que considera que representaram muito bem, não só a bandeira do 

Município e as suas cores, mas também as gentes do concelho de Fornos de Algodres. ---------------------------------  

A Senhora Vereadora Cristina Guerra usou da palavra e solicitou, na pessoa do Senhor Presidente, que o Serviço 

de Apoio Jurídico da Câmara Municipal de Fornos de Algodres emita um parecer inerente à sua deslocação aos 

Estados Unidos da América, enquanto Vereadora, especificamente no que se refere ao cumprimento do código de 

ética e conduta da Câmara Municipal e, aproveitando a presença de todos os elementos do Órgão Executivo e do 

Chefe da DAG, Dr. Américo Domingues, solicitou também a respetiva indicação do procedimento a seguir, 

relativamente ao ressarcimento das despesas efetuadas com a referida deslocação. -------------------------------------- 

Após a intervenção da Senhora Vereadora Cristina Guerra, o Senhor Presidente referiu que relativamente à 

questão das despesas e não querendo cometer qualquer tipo de ilegalidade, a breve trecho informará a Senhora 

Vereadora Cristina Guerra dos trâmites inerentes à resolução da situação, sendo que, uma vez que esteve em 
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funções de representação do Município de Fornos de Algodres, terá todo o direito a ser ressarcida pelo valor da 

viagem realizada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

1 - APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 20 DE MARÇO DE 2025 --------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente, após leitura da ata propôs a sua aprovação. ------------------------------------------------------------- 

 

No momento da votação o Senhor Vereador Alexandre Lote ausentou-se, em virtude de não ter estado presente 

na reunião anterior. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou aprovar por maioria dos presentes ----------------------------------------------------------------------- 

 

2 - PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE – REGISTO INTERNO Nº 1595. ---------------------------------- 

 

O Senhor Presidente usou da palavra referindo que o Chefe da Divisão Técnica Municipal,  Eng.º Paulo Santos 

não se encontrava presente em virtude de se encontrar doente, e mais referiu que se trata de uma situação cuja 

informação dos Serviços Técnicos dá nota de que todos os requisitos legais se encontram devidamente cumpridos 

e, neste sentido, ter-se-á de emitir, ou não, o respetivo parecer favorável. ---------------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou por unanimidade, dar parecer favorável ---------------------------------------------------------------- 

 

3 - PROPOSTA DE APROVAÇÃO DE ATA EM MINUTA ------------------------------------------------------------------------- 

 

O Senhor Presidente, após leitura da minuta da ata, propôs a sua aprovação. ----------------------------------------------- 

 

A Câmara deliberou aprovar por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente da Câmara declarou encerrada a reunião, da qual nos termos 

do artigo 57.º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, foi lavrada a presente ata que vai ser 

lida e assinada nos termos da lei. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Câmara 

 

 

(António Manuel Pina Fonseca) 

 

 

A Secretária 

 

 

 (Célia Maria Candeias Ferreira) 


